



LES BOY

- ·Sobre la revista.
- ·Quien es Lily?
- ·Nueva generación.
- ·El consejero.
- ·Top Bikini.
- ·Suscríbete.

Sobre la revista

Life Boy

Esta no es una revista cualquiera, It's Boy es la nueva revista para adultos de Popmundo única y hecha para disfrutarla y aprender. Como sabréis la It's Pop no siempre nos muestra lo que muchos deseamos, nos informa y nos tiene al día de la política, alguna crónica social, habla de los artistas y como son los numero uno de la música... Pero... Nosotros queremos saber otras cosas.

En It's Boy no solo nos dedicaremos traerte las fotos de las mujeres más bellas de Popmundo sino que también podrás conocer sus gustos, tendremos una sección de consejos para que dejes de tener simple sexo como un mono y empieces a hacer el amor de verdad, también serás capaz de conquistar a esa mujer que te ha robado el corazón si sigues los consejos. Llegaras a conocer el arte de la conquista como todo un caballero, con educación y haciendo las cosas como Kobe desearía.

Reportajes de fotos, sección social, moda, consejos y muchas otras cosas podrás ver en la It's Boy y si también coches, futbol... Quieres saber más? Te gustaría poder leer la revista y tener un ejemplar de cada publicación? Pues al final de este ejemplar de demo te explicamos como. Ahora disfruta de esta muestra gratuita.

Quien es Lily

Les Boy

Seguramente a muchos os sonara ese nombre, Lily... Cuando éramos adolescente veíamos siempre sus fotos en aquella vieja revista que teníamos escondida, a veces era de nuestro padre, otras de nuestro hermano pero siempre eran unas revistas viejas...

Si eres de la primera generación y tienes un hijo seguro que lo has pillado más de una vez viendo a Lily, si eres algo mas joven seguro que tu padre te ha visto mirándola, pero sea como sea, la has visto o has oído hablar de ella.

Sé que muchos de vosotros os gustaría ver a Lily nuevamente, saber quién es, descubrir sus gustos, quizás conocerla... Pues os diré algo, todo es posible. Con los años como era tradicional en cada década aparecía una nueva Lily, esa nueva chica nos enseñaba esos pequeños detalles que a un hombre tanto nos gusta ver y nos apasionan.

Ahora no simplemente nos seguirá mostrando lo que tanto deseamos ver, sino que también la conoceremos a ella e incluso con suerte quien sabe si la veremos por la calle algún día...

Por sin aun no lo sabéis Lily es... La mujer estrella de It's Boy nuestra musa, nuestra joya, al igual que Kobe es para muchos su deidad para nosotros lo es ella. Y esta década tendremos a nuestra Lily!!!

La nueva Lily

Les Boy



Lo prometido es deuda. Aquí os presentamos a la Lily de nuestra década, quien tendrá una sección especial en nuestra revista en la podréis ver sus cual fotos, conocerla incluso е hacerle preguntas a través de nuestro mail especial. Lily estará con nosotros hasta el año 80 y entonces una Lily aparecerá nueva para vosotros y relevara a la actual como dicta la tradición.

En la foto la podéis ver en la playa a la luz del sol, es tan hermosa que brilla su piel por los rayos del sol, su figura esplendida y tan sensual como nos gusta a todos... Queréis saber más? Pues os puedo decir que le encanta disfrutar del agua en la playa o piscina, de una tranquila tarde en un spa, le gusta leer y salir a divertirse.

Seguro que más de uno os lo estáis preguntando... Es real? Existe fuera de la revista y está en Popmundo? La respuesta a vuestras preguntas es... Si, existe de verdad, esta entre nosotros aunque... Para conocerla mejor y saber su ID tendréis que esperar al próximo número de la It's Boy.

Quieres preguntarle algo? Pues no lo dudes Lily en su sección, Lily responde, contestara a vuestras preguntas, solo tienes que enviarnos un email a itsboy@popmundo.eu con el asunto "Preguntando a Lily" esperemos que quiera contestar todo lo que le preguntáis...



LES Boy

Para comenzar esta sección os daremos el mejor consejo y la base de todo. Lo principal es ser sincero y ser uno mismo, el motivo es sencillo, aparentar algo que no eres solo te llevara a no saber quién eres, además no se puede mantener siempre una actitud falsa. Por ello el gran consejo maestro es simplemente que seas tú mismo, te muestres como eres, con tus defectos y virtudes y que no cambies.

La sinceridad es algo que valoran mucho y no solo las mujeres sino todas las personas, así que ya tienes el primer gran consejo para iniciar este gran aprendizaje.

Top Bikini





Top Bikini Boy

Esta pequeña sección encontraremos la moda de baño femenina que más nos ha gustado durante esta temporada, esperamos que nuestros gustos sean los mismo que los de los lectores sino a ver si coincidimos en los próximos. Además tenemos a 4 preciosas damas que han posado en exclusiva para nosotros.



It's Boy



Aquí tenéis a nuestra preciosa Natalia Lynn luciendo este maravilloso bikini rosa el cual le favorece muchísimo como podéis comprobar. Nos comenta que le encanta lucirlo en la playa y ser parte del paisaje, os diremos que le gusta el color verde, ya sabéis lo que dicen, un color natural que tiene un punto mágico y le da chispa a la vida. Ya sabéis chicos si vais a la playa llevad siempre un balón de color verde, quizás podáis adornar el paisaje y disfrutar de unos pases en la playa con una mujer tan bella como Natalia.



La bellísima chica con nombre de diosa de la guerra, Ares. Nos muestra lo sensual y bonito que puede llegar a ser este bikini con cremalleras, una pieza única que según nos cuenta le encanta lucirlo en la playa, sobre todo en las playas largas y extensas de esas con arena fina donde es un placer pasar el día. Su color favorito es el rojo sangre, sangre de guerra, como veras es una chica guerrera su nombre la define muy bien, pero estamos seguros que tiene un lado tierno y generoso.



It's Boy



Joven, es sin duda alguna una palabra que la definea la perfección. Joven sin duda alguna es una palabra que la define perfectamente... Es nuestra niña bonita sin duda alguna, como podéis observar el azul es su color, además de eso es atrevida y no le da miedo mojarse para conseguir lo que desea o simplemente disfrutar el momento. Pese a todo es una chica normal, le gusta la playa, la montaña, pasear, ir de fiesta y también disfrutar de un buen libro. Que os pensabais? Es dulce como un caramelo, pero no os quedéis en el envoltorio su precioso bikini azul es una gran obra maestra de nuestros diseñadores pero... Sus ideas, conocimientos y ganas de aprender es lo realmente valioso, te dejaras llevar solo por lo que ven tus ojos? O quizás valores más lo que no puedes ver y que guarda en su mente?



Aquí tenemos una de nuestras jóvenes modelos que se siente como pez en el agua en las bonitas playas a donde va. Ayla es una gran amante del surf así que tiene un cuidado especial con el vestuario que se pone para la playa, como podéis ver lleva un bikini color turquesa que se camufla con el mar. Nos cuenta que le encanta ir a la playa y es donde más lo luce, ya sea bañándose un rato o tomando el sol.

Algo que os gustara saber es que su futuro aún es incierto pero quizás nos deleitara con su voz extraordinaria algún día, o puede que la veamos trabajando como doctora... Aun no lo sabemos, pero a pesar de guapa tiene un gran corazón y es lo que realmente importa verdad?



It's Boy



Nuestra amiga Dafne es una chica que le encanta sonreír así nos lo ha dicho, cualquier afición que le haga sonreír le encanta... Y a quien no verdad? No tenemos más que mirar su sonrisa en la foto y su mirada que combinado con ese precioso bikini multicolor la hacen irresistible. Pero no nos quedaremos en lo que vemos, vamos más allá.

Hemos averiguado que su color favorito es el lila y que le encanta disfrutar del sol, la playa, la piscina... Dafne como persona es encantadora, quizás algo tímida sino te conoce, pero es muy simpática y una persona agradable. Creemos que le gusta mucho bailar, pero supongo que a muchas personas les gusta verdad?



LES BOY

Te gustaría leer y tener un ejemplar de cara publicación de la It's Boy? Si es así, es muy sencillo. Para ello solo debes solicitar acceso para ser miembro del club social/tribu llamado It's Boy con el ID 907 Una vez unido entra en el foro y ahí aparecerán las publicaciones recientes.

Nos gustaría que este proyecto se mantuviera dúrate mucho tiempo, pensábamos crear una suscripción económica fija con la cual poder ofrecer algo a las modelos, pero preferimos poner vuestra disposición un local de donativos voluntarios con los cuales todos los aportes recibidos se usaran para sorteo, regalos y ofrecer algo a las modelos que nos ayuden.



LES Boy

En la revista buscamos modelos femeninas a partir de 16 años que quieran colaborar con nosotros en las secciones de la revista. Estas dispuesta a lucir lo que Kobe te ha dado? Quieres enseñar que no solo puedes ser una imagen bonita sino que lo bonito de ti está en tu interior?

Si es así no lo dudes y escríbenos, ya sea a nuestro correo a itsboy@popmundo.eu con el asunto "Quiero ser modelo" o sino al id 2809232 de Gustavo de Haro.

Buscamos redactores dispuestos a ayudar o ideas, así que si tienes alguna idea o algo que ofrecer no lo dudes, usa nuestro email dinos lo que piensas o escribe a Gustavo, nunca se sabe...